



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	08/12/2022	LEGISLATIVO

## Rechazan aplicar *fast track* o dar albazo

La oposición en el Senado se rebeló a los planes legislativos de la mayoría oficialista, pues se negó a aplicar una dinámica de prisas para el análisis y votación de la reforma secundaria en materia electoral y pidió al morenista Ricardo Monreal definirse en favor de la democracia y en contra del retroceso que se pretende desde el oficialismo.

Si Morena insiste en imponer su aplanadora legislativa, dijeron, recurrirán a la controversia constitucional, la acción de inconstitucionalidad y el amparo.

"El bloque de contención le propondrá al presidente de la Junta de do Monreal) un calendario donde proponemos que la discusión se prolongue hasta el mes de febrero de 2023 y que, bajo ninguna circunstancia, se convoque a periodo extraordinario", dice el pronunciamiento conjunto de los coordinadores del PAN, PRI, MC, PRD y Grupo Plural.

Consideran que "a partir de hoy y hasta la primera semana de febrero es posible diseñar una ruta de análisis, donde el Senado de la República asuma su responsabilidad de Cámara revisora y analice con seriedad esta reforma".

Después de una reunión a puerta cerrada, Julen Reñentería, del PAN; Miguel Ángel Osorio Chong, del PRI; Clemente Castañeda, de MC; Miguel Ángel Mancera, del PRD, y Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural,

plantearon que "el Senado tiene sus tiempos y no podemos avalar ningún trámite en *fast track*, albazos o atropellos al procedimiento legislativo. No permitiremos una dispensa de trámites sobre este tema.

"Si la Cámara de Diputados se llevó más de seis meses en esta discusión y llevó a cabo foros, el Senado no puede prestarse a realizar un proceso exprés", expusieron los líderes parlamentarios.

Algunos de los coordinadores legislativos consideraron que este es el momento de que Ricardo Monreal demuestre que es verdad su discurso de com-

"Es un momento crítico para el país y diría yo a título personal, es el momento de definiciones personales (...) más allá de definirse si viene por un partido, un grupo parlamentario, lo que tiene que definir él es que lo que ha venido expresando lo va a reflejar en un voto por las libertades y la democracia.

Yo de manera personal le hago un llamado a Monreal y a los senadores de Morena que por muchos años lucharon por un país democrático, que impulsaron reformas electorales y que ahora en Cámara de Diputados se pusieron una venda y taponos en los oídos y aprobaron algo que afecta a los mexicanos", dijo Osorio Chong.

— Leticia Robles de la Rosa



**Está de por medio la viabilidad democrática del país y él (Monreal), es un demócrata. El momento le exige comportarse como tal."**

**CLEMENTE CASTAÑEDA**  
SENADOR DE MC